
L'Assemblée Générale de l'AAE-ESCOM s'est tenue dans les locaux de l'Association Florimont , 9 

Place Marcel Paul (Paris 14e), le vendredi 18 juin 2021 à 18h 30. 

 

Le nombre de votants (Anciens présents, par visio ou représentés était de 16). 

 

Après cette période difficile les Escomiens de différentes promotions étaient heureux de se 

retrouver certains depuis de nombreuses années. 

 

François Labatut en tant que Président a présenté le rapport des différentes activités de 2020 ainsi 

que les projets de 2021. 

 

Des nouvelles de l'Ecole à Compiègne 

 

L'ESCOM est quasi indépendante par rapport à l'UTC, ses finances sont saines, sans impact 

financier dû à la crise Covid et sa notoriété croissante. 

 

Notre Ecole a reçu l'habilitation de la CTI pour son nouveau parcours Bac +3:Bachelor en Chimie 

et Sciences Industrielles.Entièrement sous statut apprenti il permet d'accéder à des postes de 

techniciens ou d'agents de maîtrise recherchés par l'Industrie. 

 

1.600 candidats se sont présentés au Concours Puissance Alpha en distanciel avec pour la première 

fois l'implication d' Anciens.Alain Thuillier a pu ainsi noter le bon niveau des participants. 

 

3 JPO ont lieu en distanciel avec une audience élargie. 

Le Président de l'AAE est membre du CA de l'Ecole. 

 

Les Escomiens entre eux 

 

L'AAE initie, développe et maintient des actions pour ses adhérents tout en favorisant le contact 

inter-générationel. 

 

Nous sommes environ 3.800 diplômés.Les Ingénieurs ESCOM en activité couvrent un large 

éventail de fonctions débordant du monde de la Chimie.Ils sont présents dans une quarantaine de 

pays. Seulement 132 ont cotisé en 2020.La baisse du nombre d'adhérents a été enrayée en 2019 

mais une année «  Covid » a compliqué en 2020 le renouvellement des adhésions.La désaffection 

des jeunes ingénieurs est flagrante.Alain Thuillier fait remarquer que le même phénomène est 

constaté par l'IESF dans des Associations d'Ecoles bien plus importantes que la nôtre. 

 

Alain Thuillier a poursuivi l'animation de la Cellule Emploi:Collecte d'offres émises par les 

cabinets de recrutement,les Entreprises ou les Ingénieurs ESCOM avec mise en ligne des CV. 

 

L'annuaire 2020 a été émis en versions papier et électronique.L'édition et la distribution sont 

effectués par un prestataire.Actuellement les coûts ne sont plus couverts par les encarts 

publicitaires. 

 

Une version électronique d'Arômes a été envoyée en mars 2020 

 

Phlippe Dubreuil (1979) a organisé le 17 octobre une rencontre à l'Ugolf de la forêt de Chantilly. 

9 licenciés ont effectué un tournoi suivi d'un déjeuner convivial réunissant 12 participants avec la 

remise de différents prix. 

 

 



Les Ingénieurs ESCOM et les Elèves 

 

Le 12 juin 2021 a eu lieu la remise des diplômes de la 60e promotion 2020 au Théâtre Impérial de 

Compiègne retardée de quelques mois en raison de la crise sanitaire.Le taux d'employabilité malgré 

le contexte est plutôt assez bon.3 membres de l'AAE ont remis aux 92 diplômés présents un 

annuaire 2020,  un Livre du cinquantenaire, 3 numéros d'Arômes .Chaque jeune a pu aussi discuter 

de son parcours professionnel ou de sa recherche d'emploi. 

 

La journée AAE rendue obligatoire  s'est déroulée le 19 novembre en distanciel couplée avec la 

Journée Entreprises partenaires ESCOM:présentation de l'AAE aux 5A suivie d'un atelier 

corrections de CV animé par 3 escomiens. 

 

Les Ingénieurs ESCOM et la Communauté scientifique 

 

L'AAE a une participation active au sein de l'Unafic à travers les 20 associations des Ecoles de 

Chimie de la Fédération Gay Lussac. 

Alain Thuillier est le Secrétaire Général. 

Unafic Info,village de la Chimie,organisation du dîner débat reporté au 30 mars 2021 sous forme de 

webinaire et ayant pour thème:Synthèse des principes actifs:une stratégie de relocalisation en 

France par l'innovation.Est prévue une version présentielle le 23 novembre 2021 

 

L'AAE est également membre de l'IESF dont la principale mission est de faire entendre la voix des 

Ingénieurs dans le débat public:Répertoire des Ingénieurs, 17 comités sectoriels, Enquête annuelle 

socio-professionnelle,Flash infos.... 

 

Les perspectives 2021 

 

Nicolas Courtignon (2019) en coopération avec Youssef Guillard (2003) a initié fin 2019 la refonte 

de notre site.L'actualisation des technologies, l'évolution des normes (RGPD)  le besoin d'une 

plateforme attractive et l'augmentation du nombre des Ingénieurs ESCOM correspondaient aux 

besoins de l'Association.Outre le gain de temps pour Magli Rocquin dans la gestion des Anciens 

l'intérêt est également financier avec la suppression de l'outil annexe actuel (Hogunsoft, 500 euros 

/semestre). 

 Le développement s'est accéléré avec notamment le choix de la charte graphique et une version de 

tests disponibles (News ,profils annuaire,Espace carrières,Forum...) 

Après une démonstration du site en développement, Nicolas et Youssef sont chaudement félicités 

pour le travail réalisé. 

 

François Labatut présente l'intérêt de développer les projets par petites équipes afin de les rendre 

plus nombreux et compatibles avec les emplois du temps de chacun et au moins en 2021 : 

 

Achèvement du nouveau site et constitution d'une cellule informatique 

Journée Golf au second semestre 2021 

Journée AAE  avec un témoignage sur le RSE 

Journée Bowling 

Afterworks 

 

Il est rappelé que notre journal Arômes permet aussi de consolider notre Réseau.Merci aux 

Ingénieurs ESCOM pour l'envoie de leurs publications professionnelles et associatives à Magali 

Rocquin:aaeescom@escom.fr 
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Bilan financier de l'AAE 

Alain Thuiller , Trésorier, dresse le bilan financier de l'année 2020. 

Les cotisations sont encore faibles avec 132 cotisants (187 en 2019) mais 2021 s'annonce meilleur. 

Pas d'Arômes papier et une réduction du coût d'expédition des annuaires. 

Diminution de la cotisation IESF à 450 euros et  un seul événement organisé (première rencontre de 

golf).Décalage des frais d'amélioration du site web en 2021 et programmation d'un annuaire papier. 

 

Votes quitus moral, quitus financier 

 

Après présentation du Rapport d'Activité et du Bilan Financier 2020, les cotisants se sont exprimés 

par vote donnant comme résultat : 

-Suffrages exprimés:16 dont 8 procurations 

-Quitus moral:16 voix 0 abstention, 0 blanc 

-Quitus financier :16 voix 0 abstention, 0 blanc 

 

16 voix pour les candidats s'étant présentés au Conseil d'Administration:Benjamin Boulay (2005), 

Elisabeth Bousigniere (1972), Nicolas Courtignon (2019),Anne-Laure Doireau (2011), Youssef 

Guillard (2003), François Labatut (1979), Magali Rocquin (1995), Alain Thuillier (1975) 

 

Les membres du Conseil d'Administration ont désigné à la suite du vote comme membres du 

Bureau : 

Président:F.Labatut-Secrétaire:M.Rocquin-Trésorier:A.Thuillier-Vice Présidente:E.Bousigniere 

 

Les discussions se sont ensuite poursuivies dans le jardin de l'Association Florimont autours d'un 

pot convivial. 

 

Les membres du CA remercient tous les Anciens pour la confiance qu'ils leur accordent. 

 

                                                                                                       Elisabeth Bousigniere VP 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



   

 
 
 

 

 

 

 
 

  


